

jueves 30 de julio de 2020

La Laguna rescata a una pitón real y a otros 16 animales exóticos en el primer semestre del año

El concejal José Luis Hernández pide responsabilidad a la ciudadanía para evitar el abandonado de fauna invasora y advierte de los graves efectos que puede producir en la biota autóctona



La Concejalía de Bienestar Animal del Ayuntamiento de La Laguna y la Fundación Neotrópico han rescatado durante el primer semestre del año a un total de 17 animales exóticos localizados en distintos puntos del municipio. Casi la mitad de los ejemplares recogidos corresponden a tortugas de cuatro especies diferentes, a las que se suman cinco aves, un camaleón norteamericano, un insecto palo y una pitón real.

El edil responsable del área, José Luis Hernández, lamenta que una de las prácticas que se suelen dar, “sobre todo con serpientes y tortugas, es que cuando crecen son soltadas, debido principalmente a la imposibilidad de mantenerlas, en parques, espacios naturales como barrancos y en zonas protegidas como Anaga”. Ante esta problemática, el edil hace “un llamamiento al respeto de los derechos de estos animales” e invita a la ciudadanía a no realizar ese tipo de actos por las graves consecuencias que provocan en la biota autóctona.

“Queremos que la población sea consciente del enorme daño que podemos causar a nuestros ecosistemas insulares, que se caracterizan por ser muy frágiles a causa de su propia naturaleza. Debemos actuar con responsabilidad por los efectos devastadores que estos comportamientos pueden generar, ya que la introducción de especies invasoras en el entorno llevan al declive, e incluso a la extinción, de nuestra fauna y flora”, advierte el concejal.

José Luis Hernández anima a los vecinos y vecinas a recurrir a los servicios con los que cuenta el Ayuntamiento en caso de que tengan problemas para mantener a cualquier animal exótico con las debidas garantías o si localizan a un ejemplar con esta consideración en algún lugar del municipio, con el fin de que la Fundación Neotrópico proceda a su recogida para evitar daños en el medioambiente y asegurar su adecuado cuidado.

La Concejalía de Bienestar Animal mantiene activo un convenio con este centro de rescate para la prestación de este apoyo en La Laguna, “el cual nos resuelve mucho a la hora de dar un trato respetuoso a la fauna invasora que nos encontramos, en muchas ocasiones en las calles, o que tenemos que retirar de domicilios y fincas al conocer la existencia de alguna irregularidad”, explica el edil.



Enmarcado en este acuerdo, la entidad procedió a la recogida de 17 animales exóticos en el primer semestre del año: nueve tortugas (como galápagos de orejas amarillas y de Florida), cinco aves (entre las que había agapornis y una cotorra ninfa), un insecto palo, un anolis verde (conocido también como camaleón norteamericano) y una pitón real o de bola (localizada en una vivienda del municipio). A estas labores se suman el par de avisos que la Fundación recibió en ese plazo sobre la presencia de una aguililla de Harris, aunque el personal no pudo localizarla al llegar a los dos lugares.

Este servicio continuará ofreciéndose en La Laguna, en el que colabora el Ayuntamiento con sus propios recursos. A mediados de mes, de hecho, la Policía Local recuperó a una aguililla de Harris en la zona de San Miguel de Geneto, la cual fue entregada al centro de rescate.